

Neuer Vorstand des Fördervereins des Welfengymnasiums stellt sich vor

Frau Andrea Hild und Herr Dr. Frank Almer schieden im Oktober 2021 aus dem Vorstand des Fördervereins aus, ihre Kinder haben schon vor einigen Jahren als Abiturienten das Welfen-Gymnasium Schongau verlassen. Frau Hild hat als 1. Vorsitzende den Förderverein geprägt und intensiv die Kommunikation und den Austausch mit Schule und Lehrern gesucht. Ebenso war Herr Dr. Almer viele Jahre im Vorstand aktiv und hat sich ebenso für ein lebendiges Schulleben eingesetzt. Im Namen der ganzen Schulfamilie danken wir beiden herzlich für ihr langjähriges Engagement in unserem Förderverein.

Die Vorstandswahlen des Fördervereins am 21.10.2021 ergaben folgendes Ergebnis:

1. Vorsitzender Alexander Schmitz (vorher Andrea Hild)



2. Vorsitzende Edith Richter-Schindele



Kassenwart Sibylle Schleich (vorher Alexander Schmitz)



Schriftführerin Carolin Wagner-Ruhland



Beirat Monika Soyer-Bauer (vorher Dr. Frank Almer)



Das neue Vorstandsteam, das am 02.12.2021 seine erste konstituierende Sitzung hielt, will ganz im Sinne der bisherigen Tradition einen Beitrag liefern zu interessantem Schulleben und Unterricht im Welfen-Gymnasium. Gerade in diesen schwierigen Zeiten können viele interessante Projekte und Unterrichtsmethoden nicht stattfinden, die normalerweise zum Schulalltag gehören. Deshalb will der Förderverein intensiv im Gespräch sein mit der Schulgemeinschaft, um Möglichkeiten zu finden, dass die Schule auch vor dem Hintergrund der momentanen Corona Rahmenbedingungen ein Raum zum Lernen und Leben sein kann. Natürlich gibt es auch Pläne und Visionen für die Zukunft, was z.B. interessante Bewegungs- und Sportmöglichkeiten im Freien betrifft.

Deshalb bitten wir um Unterstützung, Ideen und Anregungen der gesamten Schulfamilie.